



El Club de Fútbol Adra ha celebrado este domingo, en el Estadio Miramar, un acto en el que se ha rendido homenaje a Irala y Pelucas, dos futbolistas de la A.D. Adra de la temporada 90/91 en la que se produjo el ansiado ascenso a Tercera División, así como a Francisco Campoy, quien fuera presidente del Club en aquella época. Además, cabe destacar que Pelucas fue, también, entrenador del equipo de alevín de aquella temporada, y muchos de aquellos niños del 90 estaban ayer en el campo. Al acto ha acudido el concejal de Deportes, Pedro Peña y el actual presidente del Club, Francisco Montes, así como otros miembros de la directiva equipo.

Todo ello, en una jornada muy importante para el C.F. Adra, ya que se celebró un encuentro de play-off de ascenso, en el que el equipo local se enfrentó al Garrucha, con un resultado favorable de 2-0. El Club abderitano está realizando un "excelente papel" en la presente temporada y trabaja incansablemente para conseguir su ascenso a División de Honor. Y es que, calculadora en mano, si la próxima semana consigue los tres puntos en Carboneras, el día 20 se jugará el ascenso contra La Cañada en casa. En caso de conseguir la victoria en este último partido, el puesto de ascenso sería para los abderitanos al tener los mismos puntos que el líder, pero el golaverage particular a favor.

Adra, 7 de junio de 2021

En caso de conseguir la victoria en este último partido